

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article405>

Le festin

- EMALA - Sortie au château de Grignan avec la classe maternelle - Une journée bien remplie -



Date de mise en ligne : mars 2007

Et puis, avec les enfants de Séderon, nous sommes allés dans la grande salle du château pour faire un festin. Il y avait une longue nappe blanche, dessus il y avait des chandeliers pour que ce soit beau. Nous nous sommes installés autour de la nappe et nous avons mangé des biscuits.